

UCR celebrará 69 años con premios a la excelencia académica

24 AGO 2009



En la sesión solemne que realizará el Consejo Universitario en el Auditorio de la Facultad de Derecho, se entregarán reconocimientos a los mejores promedios de la UCR, en esta ocasión 78 estudiantes de grado y 26 de posgrado (foto archivo ODI).

La Universidad de Costa Rica (UCR) conmemorará su sexagésimo noveno aniversario de creación este miércoles 26 de agosto de 2009, a las 10 de la mañana, en el auditorio de la Facultad de Derecho.

El acto oficial será una sesión solemne del Consejo Universitario en la que participarán autoridades universitarias, docentes, personal administrativo, estudiantes y padres de familia, entre otros invitados.

Durante esta celebración y como estímulo a la excelencia académica, se rendirá homenaje a **104 estudiantes, los cuales obtuvieron los mejores promedios del año lectivo 2008**. También se premiarán las obras ganadoras del **certamen estudiantil de Artes Visuales Bidimensionales Ambiente Universitario 2009**, el cual se convoca cada año con motivo de esta efeméride.

Mejores promedios

El homenaje a los mejores promedios se realiza en la UCR desde 1978, y consiste en una distinción tanto para el mejor promedio general de grado, como para quienes obtengan las más altas calificaciones en las diferentes modalidades del posgrado (doctorado, maestría académica, maestría profesional y especialidad). También lo reciben los mejores por Área Académica, tanto en grado como en posgrado, y los mejores por cada carrera de grado.

En esta oportunidad, el reconocimiento lo recibirán [78 estudiantes de grado y 26 de posgrado](#).

El mejor promedio general en grado lo obtuvo Eduardo Antonio Aguilar Rivera, de la Licenciatura en Enfermería (9,94); en Doctorado la mejor calificación es la de Giselle Virginia Chan Vargas, del Doctorado en Estudios de la Sociedad y la Cultura (9,71); y en Maestría Académica, Sara Pacchiarotti, de la Maestría en Lingüística (10,00).

Mientras tanto, en la Maestría Profesional el mejor promedio lo comparten tres estudiantes, quienes obtuvieron la máxima calificación; se trata de Miriam Mayela Alvarado Gutiérrez y Silvia Mercedes Vargas Víquez, ambas de la Maestría en Español como Segunda Lengua, y Marjorie María Chavarría Vásquez de la Maestría en Gerontología.

En Especialidad comparten el primer lugar siete estudiantes de diferentes especialidades del Área de la Salud. Ellos son: José Rafael Rojas Solano, de Neumología; Antonio Gómez Tristán, de Ortopedia y Traumatología; Herson David Rivas Alvarado, de Otorrinolaringología; Fedra Solís Durán, de Psicología Clínica; Raquel Andrea Boza Orozco, de Medicina Crítica Pediátrica; así como José Roberto Zúñiga Vargas y William Fernando Sánchez Godínez, ambos de Radiología e Imágenes Médicas.

[Zaida Siles Rojas](#).

Periodista Consejo Universitario

zsiles@cu.ucr.ac.cr